

Verordnung über die Mitteilung kantonaler Strafentscheide

312.3

Änderung vom

*Der Schweizerische Bundesrat
verordnet:*

I

Die Verordnung vom 10. November 2004¹ über die Mitteilung kantonaler Strafentscheide wird wie folgt geändert:

Art. 3 Ziff. 14a und 14b

Die kantonalen Behörden teilen sämtliche Urteile, Strafbescheide der Verwaltungsbehörden und Einstellungsbeschlüsse mit, die nach den folgenden Bundesgesetzen ergangen sind:

14a. Eisenbahngesetz vom 20. Dezember 1957 (SR 742.101): Einsendung an das Bundesamt für Verkehr;

14b. Seilbahngesetz vom 23. Juni 2006 (SR 743.01), soweit es sich um Seilbahnen handelt, die eine Personenbeförderungskonzession benötigen: Einsendung an das Bundesamt für Verkehr;

*Anhang Ziff. 11
Aufgehoben*

II

Diese Verordnung tritt am 1. August 2015 in Kraft.

¹ SR 312.3

